

Le 7e Sommet de l'AEC ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 2 juin, (RHC).- Le 7e Sommet de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, a ouvert ses portes ce matin à La Havane.

Cette rencontre qui a pour slogan «Promouvoir le développement durable de la Grande Caraïbe» rassemble aujourd'hui des experts et des hauts fonctionnaires des 25 pays membres, des États associés et des pays observateurs. Demain, ce sera le tour de la réunion ministérielle et après-demain, la réunion au Sommet à l'intention des Chefs d'État ou de gouvernement.

C'est Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères qui a souhaité la bienvenue aux présents avant de les inviter à analyser les deux documents principaux du Sommet: la déclaration de La Havane et le Plan d'action pour la période 2016-2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95512-le-7e-sommet-de-laec-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba